



Síntesis de medios

15 de enero de 2023

Primeras Planas

Pierden con General 25 mmdp en ordeña Violencia de género tolerada "por ley" Piden *piso parejo* para presidenciables Morena pide a sus gobernadores piso parejo a *corcholatas* Cierran terrazas a fumadores Rezago Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México
La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Artículo: Los secretos que resguarda la Bestia / Ulrich Richter

La cumbre que tuvo lugar esta semana da buenos resultados por sostener el diálogo entre México, Estados Unidos y Canadá. Por ello, el canciller Marcelo Ebrard se llevó una de las estrellas del Air Force One; otra de las estrellas fue que no hubo ningún imprevisto en la seguridad de los mandatarios, llevándose así otra estrella de dicho avión tanto la Guardia Nacional como la Secretaría de Seguridad, a cargo de **Omar García Harfuch**. El Universal

Reconocimiento a personal del Alcoholímetro; salvaron vidas

Organizaciones civiles hicieron un reconocimiento a la labor realizada por personal de la **SSC** a lo largo del pasado mes de diciembre y parte de enero de 2023 en el programa "Conduce sin Alcohol", mediante el cual se salvaron cientos de vidas y lesionados. <u>Uno más Uno</u>

Detiene SSC a 2 jóvenes por asaltar a una pareja

Efectivos de la **SSC** detuvieron a 2 jóvenes tras ser acusado de despojar a una pareja de sus pertenencias en el cruce de las calles Primavera y Miguel Hidalgo, alcaldía Iztapalapa. La emergencia fue emitida por monitoristas del Centro de Comando y Control (C2) Oriente. <u>La Prensa</u>

Incautan partes de auto

Elementos de la **SSC** y de la Fiscalía capitalina aseguraron 20 toneladas de autopartes, en Iztapalapa. Los uniformados ejecutaron la diligencia en una casa aparentemente usada para desmantelar autopartes de vehículos de procedencia ilícita y detuvieron a tres personas, una mujer y dos hombres. En el predio, ubicado en la avenida del Árbol, colonia Consejo Agrarista, se halló una computadora de vehículo con reporte de robo, tres juegos de placas y un vehículo color café con reporte de robo activo. El Heraldo de México / La Jornada / Uno más Uno / La Prensa

Mi Policía

Recuerda que la app Mi Policía de la SSC cuenta con un botón para pedir ayuda en emergencias. Reforma

Policiaco

Derrapón mortal

Un hombre murió tras aparentemente haber derrapado su motocicleta, quien se desplazaba sobre Eje 5 Poniente, Alta Tensión, con dirección hacia el Sur, presuntamente conducía a exceso de velocidad, y perdió el control del volante antes de llegar al cruce con la avenida del Rosal, colonia Molino de Rosas, alcaldía Álvaro Obregón. La Prensa

Justicia

Guillermo Calderón ya declaró ante la Fiscalía por el accidente

El director del Sistema de Transporte Colectivo Metro, Guillermo Calderón Aguilera, aseguró que se presentó a hacer una declaración preliminar ante la FGJ y ya se entregó toda la información relacionada con el accidente ocurrido hace ocho días entre las estaciones Potrero y La Raza, de la línea 3. <u>La Jornada</u>







Síntesis de medios

15 de enero de 2023

Detenidos por el probable delito de tratas de personas

Tras recibir el reporte de pornografía infantil desde los Estados Unidos, la Guardia Nacional detuvo a una pareja por el probable delito de trata de personas y rescataron a una víctima menor de edad que estaba retenida. La labor de inteligencia de GN y FGJ, llevaron a la investigación luego que fueron alertados por el Centro Nacional de Niños Desaparecidos y Explotados. La Prensa

Imagen Destacada

unomásuno

Por parte de organizaciones civiles Reconocimiento a personal del Alcoholímetro; salvaron vidas

